



Weekly Report



クラブ・テーマ 「これまでに感謝 これからを創造」 Share vision
— The 55th anniversary —

会 長 小林利郎 例会場：割烹「ふな又」 例会日：木曜日 点鐘 12:30～13:30
幹 事 出山知宏 事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 TEL048-758-0680 FAX048-758-0681
<http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp> E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp

小林利郎年度 第12回 通算2626例会

平成29年9月28日

会長挨拶

第55代会長 小林利郎

皆様こんばんは。
本日は、定刻より10分ほど遅れての開会となつてしまいましたが、今年度初めての夜間例会で親睦委員会のホストとしてということで、会員相互の距離は既に皆様近くなっていると思いますが、更に今日の親睦によって幅の意義ある懇親を深められればと思います。本日も、よろしくお願ひいたします。



摺文の行間

私たちは社会の一員として職業上においても、もちろん喜びがあり、緊張感や不安、悩みを繰り返しながら社業に励んでいると思います。或いは、その不安や悩みを長く抱えてしまっている時も孤独感を感じてしまっている時もあると思います。そんな中、親睦を通してその悩みや不安からも解放され勇気づけられ、クラブの仲間と顔を合わせただけでホッとするような会員相互の関係が理想だと思ひます。実際に実感されている会員も多くいらっしゃると思ひます。そんな会員相互の信頼・尊敬に気付ける場、大切ですね。(運営方針) 純粋な心で・・・しかし実際には純粋な心だけで願っても、その通りにはならない、うまくいかないし、むしろ悪い心がけを持った人たちのほうがうまくいっているかのよう、世の中の不公平さが見える時期もあると思ひます。だから誰も真面目に行動をしようと思わないのか？しかし、確かに真面目という線引きも難しいけれど、信頼できる仲間からも学び、そして自身が心に描いた通り真面目に取り組んで始めて、禅語でいう「因果応報」、社会生活においても、ロータリー活動においても、人生においても、その意味がわかるのではないのでしょうか。

どんなに頑張っても
届かない想いとか
考えがあったり
どんなに努力しても
どうしても理解できない部分や
好きになれない部分ってあると思う
でもそんなのあって
当たり前だと思うの
むしろ全部わかっちゃったら
つまらないじゃない
そういう「マイナス」も
全部含めて楽しめたら
素敵だよな …toshi

幹事報告

幹事 出山知宏

- ①10月のロータリーレートは112円/1US\$となります。(参考9月：109円/1US\$)
- ②10月の定例理事会は10月5日午後6時より、クラブ事務所にて行います。議案書を提出される方は10月4日(水)までに幹事までお願い致します。



表彰

RLIパートII修了証

9月15日に開催されましたロータリー・リーダーシップ研究会に、田畑寛樹会員が参加し、積極的に学んでこられました。来月行われるパートIIIも引き続きよろしくお願ひします。



ロータリーの友 9月号を読んで

田中芳明会員

本年度よりロータリーの友はメンバーの誰かが毎月順番に説明していくこととなり、9月号は塩田委員長よりご指名いただき、わたくし田中芳明となりました。

今月は基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間となっています。

始めにRI会長メッセージのページでは2018年トロント国際大会の紹介をされています。国際大会の最大の魅力は国際大会における参加者の多様性であり、トロントは多様性の街であり、過去最高の国際大会になるとお話しされています。又、途中でロータリー米山記念奨学事業の基礎知識の寄付金・財政編をわかりやすく説明されています。

反対面は「いじめのない社会をめざして」ということでNPO法人ジェントルハートプロジェクト元理事 篠原宏明さんがお話をされています。その中で「いじめの様子を見ましょう」と、ただ指をくわえている無責任な大人は本当の傍観者であり、本当の加害者であり、いじめそのものを生み出している「当事者」だと思えてならないのです。との言葉に考えさせられました。他にも沢山書かれています。じっくりと読むことにより色々なロータリーの知識を広めることができると思ひます。今月は以上とさせていただきます。

10月号は小林 篤 会員よろしくお願ひいたします。



韓日親善会議出席報告

会報・広報委員会副委員長 増岡昌行

9月22日・23日に第2770地区・第3750地区友好地区30周年式典調印式と韓日親善会議に鈴木隆会員、原田晃博会員、増岡昌行会員の3名で出席して参りました。

22日には友好地区30周年式典に参加し、当クラブの金子雅英パストガバナーによって友好関係を築き上げてからインターアクトを含め多くの交流ができたことを改めて感じさせていただき、感慨深く思わせていただきました。

また韓日親善会議には、田中作治元RI会長もご参会頂き非常に素晴らしいご挨拶をいただきました。ロータリアンとしてこのような会議に出席できることの喜びを感じてまいりました。

会議後には第3750地区の方々大変お世話になり、非常に良い交流ができたのではと思っております。ロータリーの素晴らしさを改めて感じさせていただいた2日間になりました。お世話になりました多くのロータリアン、またその関係者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



夜間例会

親睦委員会委員長 中村 正

元米山奨学生王さんのお店、台湾料理・雅致にて夜間例会を開催しました。美味しい料理に舌鼓をうちながら、会員同士が大いに親睦を深める機会となりました。大勢のご出席ありがとうございました。



スマイルBOXより

メンバー(50音順)

遠藤隆雄 小田光司 菊地 廣 小林 篤 小林利郎
鈴木 隆 鈴木真樹 関根信行 高橋真理以
田口雅弘 田中芳明 田畑寛樹 津多一幸 出山知宏
中村 正 藤澤洋介

スマイル報告

本日のスマイル合計	22,000円
年間累計額	396,000円

出席報告

会員数	出席数	免除者	MU	出席率
23	18		2	86.96%